



Secciones



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

Publicidad

**Fútbol Nacional****Yaniela Arias, la capitana de Dimas Escazú, se va al As Mónaco de Francia**

Yaniela Arias viajará este viernes a Europa y se va cedida a préstamo hasta mediados del 2023

Regalar

Escuchar

Por Fanny Tayver Marín

29 de septiembre 2022, 4:42 p.m.



Yaniela Arias confía en que esta experiencia internacional en Francia le abrirá más puertas. (Cortesía )

Dimas Escazú exporta a una futbolista más, con la transferencia de su capitana Yaniela Arias al As Mónaco FF de Francia, en la Liga Mediterránea de Fútbol Region 1, tercera División.

La mediocampista viajará a Francia el viernes 30 de setiembre y jugará en calidad de préstamo por una temporada con el club francés, gracias a la Alianza entre Dimas Escazú y Rush, que es la organización para mostrar talentos por medio de grupos competitivos más grande de Estados Unidos.

Publicidad

Yaniela llegará a reforzar el club francés hasta julio del 2023 y esta experiencia de jugar en una liga internacional competitiva ayudará con el desarrollo deportivo de ella.

PUBLICIDAD

El objetivo del As Mónaco FF es lograr el campeonato para ascender a Segunda División y posteriormente dar el paso a la Liga 1.

"Es una oportunidad que me va ayudar a crecer mucho en lo personal y lo futbolístico. Quiero sacar el máximo provecho", afirmó Yaniela Arias.

Dimas Escazú es el primer club de Centroamérica en ser parte de este programa reconocido mundialmente.

Publicidad

Los directivos de Rush visitaron a Dimas Escazú a finales del año 2021 y quedaron impresionados por su estructura, zona, historia y responsabilidad social, por lo que decidieron firmar una alianza con el conjunto escazuceño.

"Escazú tiene un proyecto muy interesante, por lo que decidimos unir fuerzas y coordinar experiencias únicas que llevarán a las chicas a un nivel profesional", explicó Tiago Calvano, Director Deportivo Global de Rush.

Esta alianza ha permitido intercambio de jugadoras y visorías con entrenadores de la liga profesional.

Como parte de esta unión, la mediocampista Yaniela Arias será la primera jugadora de Dimas Escazú en tener la oportunidad de mostrarse en el fútbol francés.

"Dimas Escazú y Rush tienen la oportunidad de brindar a jóvenes talentosas una experiencia que cumplirá muchos de sus sueños y que estamos seguros las llevará muy lejos en el fútbol y en su vida personal. En Dimas seguimos comprometidos con la formación integral de nuestras jugadoras, que son inspiración para las futuras generaciones de futbolistas", mencionó Jessica Vargas, presidenta de Dimas Escazú.

---

**Reciba el boletín: Puro Deporte**

Entérese de los resultados de partidos y noticias sobre el deporte nacional e internacional

[xcastro@inamu.go.cr](mailto:xcastro@inamu.go.cr)

**Suscríbeme**

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

[Yaniela Arias](#)[Dimas Escazú](#)[Fútbol Femenino](#)[As Mónaco](#)

Reciba noticias de Google News



## Fanny Tayver Marín

Dedicada a la cobertura deportiva desde 2005. Escribe sobre Alajuelense, ciclismo, ciclo olímpico y más. Trabaja en Grupo Nación desde 2012. Bachiller en Periodismo de la UIA. Entre sus coberturas destacan partidos eliminatorios, Tour de Francia, Mundial de voleibol en Japón y los Juegos Olímpicos de Río.



### LE RECOMENDAMOS

**Gobierno llevó a Roberto Dobles a reunión con noruegos para reactivar explotación de petróleo**

## ★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES

**BCR anuncia el cierre de siete sucursales físicas****Mark Ruffalo revela por qué no quería realizar escenas íntimas con Emma Stone en la película 'Pobres criaturas'**

En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

#### ÚLTIMAS NOTICIAS

**United prevé pérdidas en primer trimestre del 2024 por dificultades con Boeing 737 MAX 9**

**Miss Universo 2008 y su cambio drástico al pasar de reina de belleza a predicar en una iglesia**

**Vladimir Quesada anuncia el regreso de un jugador que podría actuar contra Herediano**

**'La sociedad de la nieve' es doble nominada en los Óscar 2024**

**¿Quiere ir a votar? Patrono debe darle permiso con goce de salario**

Publicidad



© 2024 Todos los dere

• autorización expresa y

**Sobre nosotros**

Grupo Nación  
La Teja  
El Financiero  
Revista Perfil  
Sabores  
Aplicaciones  
Boletines  
Versión Impresa

**Negocios**

Todo Busco  
Parque Viva  
Tarifario  
Printea  
Fussio

**Términos y condiciones**

Políticas de privacidad  
Condiciones de uso  
Estados financieros  
Reglamentos

**Servicio al cliente**

Contáctenos  
Centro de ayuda  
Planes de suscripción

Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)